
北谷町総合計画審議会委嘱状交付式 町長挨拶 

 

北谷町総合計画審議会委員の皆さまにおかれましては、日頃から本町の

まちづくりにご支援とご協力を賜り、心から感謝を申し上げます。  

また、公私共にご多忙の中、本審議会の委員を快くご承諾いただきまし

たことに、重ねて感謝を申し上げます。 

 

さて、総合計画につきましては、平成２３年５月の地方自治法の一部改

正により、市町村における策定義務が撤廃されております。  

しかしながら、魅力あるまちづくりを推進していくためには、町民の

皆さまから広くご意見を賜りながら、地域の実情等を踏まえ、計画性と

実効性のある総合計画を策定し、その実現に向けて着実に取り組むこと

が重要となっております。  

 

ご承知のとおり、本町は、北前・美浜地区の開発や駐留軍用地の返還に

よる跡地利用等により、県内外から多くの人が訪れる賑わいと活気のある

まちへと発展してまいりました。  

主要プロジェクトでありますフィッシャリーナ整備事業につきまして

は、多くのリゾート宿泊施設が集積する「世界水準の都市型オーシャンフ

ロント・リゾート地」の形成に向け、着実な進展をみせております。  

また、桑江伊平土地区画事業につきましては、「職住近接型のにぎわい

と自然環境が調和した快適な生活空間の創出」に向け総仕上げの段階とな

っております。  

 

一方で、本町が将来にわたり発展していくためには、まだまだ取り組む

べき課題が残されております。  

全国的な問題であります少子高齢化は、本町においても進行しており、

持続可能なまちづくりに向けて、子育て支援、高齢者福祉、健康づくりの

推進など、町民の福祉に資する施策を積極的に展開していく必要がござい

ます。 

また、西海岸地域におけるサンセットビューライン構想の具現化、東部

地域における居住環境の向上など将来を見据えた施策につきましても、戦

略的に展開していく必要がございます。 

 

 新たな総合計画につきましては、町民の皆様が誇りと愛着を持てるま



ちづくりの実現に向けた町政運営の考え方を示す計画としていきたい

と考えております。   

各委員の皆様におかれましては、本審議会の重要性をご理解いただき、

ご支援を賜りますようお願い申し上げ、私のご挨拶とさせていただきま

す。  

 

令和３年４月２６日 

北谷町長 野国 昌春 


